



Nouvelle exposition au Musée repoussée



© Heilsarmee Museum / Libre de droits

La nouvelle exposition du Musée de l'Armée du Salut restera fermée au public jusqu'à nouvel avis.

La nouvelle exposition « Unterwegs - En route » invite les visiteurs et les visiteuses à entreprendre un voyage dans le passé, à marquer une pause dans le présent et à esquisser l'Armée du Salut du futur. L'accent est mis sur le fait d'être en route avec et pour les gens. À l'aide d'histoires, d'objets, de contenus multimédia et d'interactions, les visiteurs pourront se forger une idée de cette organisation aux multiples facettes, en faire partie et voyager - même si ce n'est que sur une courte distance - avec ce mouvement vieux de plus de 150 ans.

En raison de la décision du Conseil fédéral concernant le COVID 19, le Musée & Archives n'est pas accessible jusqu'à nouvel ordre. La nouvelle exposition « Unterwegs - En route », qui aurait dû être ouverte à partir du 23 mars 2020 sur rendez-vous, restera donc également fermée au public jusqu'à nouvel ordre.

Auteur

Musée de l'Armée du Salut

Publié le

17.3.2020